
2 Pièces

55 m²

Réf. PP3-1007

650 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Au  cœur  d'un  quartier  vivant,  à  deux  pas  du  métro  Bir-Hakeim,  et

proche  de  toutes  commodités,  un  superbe  appartement  de  55m2

orienté  face  à  la  Tour  Eiffel.Situé  au  15ème  étage  d'un  immeuble

moderne,  l'appartement  se  compose  d'une  entrée  ,  un  double  séjour

en angle,  très  lumineux avec de grandes baies vitrées offrant  une vue

sur  la  Tour  Eiffel,  une  cuisine  semi  séparée  entièrement  équipée  et

aménagée, une grande chambre, une salle d'eau et toilette séparé. Une

cave  complète  ce  bien.Ce  bien  vous  séduira  par  sa  localisation,  son

calme, sa luminosité et sa vue à couper le souffle.Idéal ...

In  the  heart  of  a  vibrant  neighborhood,  just  a  stone's  throw  from  the  Bir-Hakeim

metro station (Line 6) and close to all amenities, a superb 55m2 apartment facing

the  Eiffel  Tower.Located  on  the  15th  floor  of  a  modern  building,  the  apartment

consists  of  an  entrance,  a  very  bright  double  living  room with  large  bay  windows

offering a view of the Eiffel Tower, a fully equipped semi-separated kitchen, a large

bedroom,  a  shower  room,  and  a  separate  toilet.  A  cellar  completes  this

property.This  property  will  charm  you  with  its  location,  tranquility,  brightness,  and

breathtaking view.Ideal as a ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 7E BAC

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME
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